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常任委員会だより 

第１回常任委員会報告 
 

日時：5 月 1６日（木）１０時００分～ 

場所：飯山満中学校  ３階 図書室 

学校担当挨拶 

 本日はお忙しい中、第一回常任委員会へご出席いただきましてありがとうございます。今年度 PTA

会長、副会長を学校担当、地域担当、Ｐ連担当としそのグループを代表グループとしまして、学校担

当となりました佐藤と申します。 

 少しずつコロナ前のような活動や行動を行う事ができ嬉しく思う事と同時に、保護者の皆様とのか

かわりはとても大事だなと改めて実感しております。今年度もうすでに活動している委員会があると

思いますが、この一年やってみてどう思ったのかなど皆様からのご意見・ご要望を伺い試行錯誤しな

がらよりよいＰＴＡ活動にしていきたいと思っています。これから一年間皆様と一緒に楽しく活動し

ていきたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。 

 

校長先生挨拶 

 今年度、飯山満中学校の校長に着任しました野上浩資と申します。どうぞよろしくお願いいたしま

す。本日は、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。本来であれば五月晴れの過

ごしやすい時期ですが、強い雨風の日も多く、登下校等ご心配されることもあったと思います。生徒

の安全を第一に教育活動を実施してまいりますのでよろしくお願い致します。 

 さて、新年度を迎え早１ヶ月半が過ぎました。この間の学校の様子について３点お話しします。 

 １点目は、生徒の様子です。明るく落ち着いた態度で過ごしており、１年生も中学校生活に慣れ、

どの学年も伸び伸びとした様子が見受けられます。授業では、自ら課題を見つけ、自ら学び未来を創

る学力を身につけられることを大切にし展開しています。 

 また、各学年とも探究的な学習の一環として校外学習に向け事前学習と準備を進めています。明日

（５／１７（金））には 2 年生が SDGｓを深く学ぶため横浜ベイエリア周辺にうかがいます。 

 ２点目は、施設設備についてです。体育館の空調設備の設置工事が４月末から始まりました。その

関係で、夏休みまでの全校集会形式の行事に制限がかかるためオンラインスタイルでの実施となる予

定です。 

 最後に、運動部活動において春の市内大会が実施されました。どの部も日頃の練習の成果を発揮し

躍動していました。その中でも、男子バレーボール部が準優勝し、県大会に出場も決定しましたので

ご報告します。 

 生徒が「希望を持って登校し、満足して下校できる」飯山満中学校を生徒・教職員、そして保護者・

地域の皆様で作り上げていきたいと思います。今後共、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいた

します。 



 

１ 活動について 

（１） 活動報告 

① 全体 ４月２２日（月） ＰＴＡ総会 

     各委員会係決め・引き継ぎ 

 

② 特別委員より                           

       青少年補導員  ４月２６日（金） １５：３０～ センター補導 高根木戸周辺   

   ５月 ９日（木） １６：３０～ 地区補導 前原駅周辺      

 

 ③市Ｐ連より ４月１５日（月） 第５回Ｐ連理事会 

    ５月１４日（火） 令和６年度船橋市 PTA 連合会定期総会・表彰式 

 

 ④本部より  ５月 ９日（木） 本部会 

 

（２） 報告事項 

① ＰＴＡ総会について 

４月２２日（月）に令和６年度ＰＴＡ総会が行われました。 

委任状２８４名、出席者３２名、合計３１６名で定数の１／２を超え成立しましたので

報告させていただきます。 

 

② 進級・入学祝い菓子ひよこについて 

ＰＴＡ会費のご家庭への還元としまして４月９日入学式に新１年生へ入学祝いとして、 

4 月 8 日始業式に新２・３年生へ進級祝いとして配付いたしました。 

 

③ ＰＴＡ総合保障制度加入について 

２０２４年度ＰＴＡ団体総合補償制度の申し込みを行いました。こちらは、ＰＴＡ加入

者の皆様がＰＴＡ活動をしている時に何かしら事故がおき、通院、入院された場合支払

いがされる補償になります。熱中症も対象になります。学校ホームページにも載せます

のでご覧ください。 

 

④ 青少年補導員より 

自転車で３組、徒歩１組に分かれて広範囲をまわりましたが、特に目立った問題はあり

ませんでした。 

 

２  議事 

（１） 体育祭ドリンクについて 

例年、体育祭当日に子供たちや先生方にＰＴＡ会費・一般会計よりスポーツドリンクを

提供しています。本年度も昨年度同様、スポーツドリンクを提供することが常任委員会

で可決されましたので、ＰＴＡ会費より算出させていただきます。 

 

 



 

３ 今後の予定 

 日程未定      船橋市学校保健会総会 

 ５月２１日（火）  第１回学校運営協議会 

 ６月 １日（土）  市民の会総会 

 ６月１３日（木）  第４回市民の会常任理事会 

                  三校連絡協議会 

 ６月１９日（水）   第１回 P 連理事会 

 日程未定      P 連会長・理事懇談会 

  

 

 

 

次回常任委員会  7 月 １２日（金）１０：００～ 図書室にて 

     学級委員全員・各委員会１名以上の出席をお願いいたします。 

 

  書記の方は 6 月２８日（金）までに５月１７日～７月１１日までの活動報告を 

本部書記（脇條）までメールにてご連絡ください。 

 

 


